

Vos questions / nos réponses

lsd descente au enfer

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/12/2014 22:37

Bonjour voila je vient de passer un an en australie durant cette année j'ai consommer environ 10 buvard de lsd sauf que lors de ma dernière prise de lsd il y a environ 3 mois j'ai bader. Quelque semaine après je suis devenu parano j'avais plus envie j'avais peur je me poser plein de question je n'arriver plus à dormir j'ai quitter le pays alors que j'aimais tellement y être avant et j'avais plein de projets. à ce jour je n'est plus d'hallucination mais je n'est plus envie de rien je ne ressens plus les émotions comme avant j'ai l'impression de ne plus être moi je regrette celui que j'étais avant ? Auriez vous quelques informations?

Mise en ligne le 08/12/2014

Bonjour,

Il arrive parfois qu'une prise de drogue vienne révéler une certaine forme de mal-être qui était latent. Il peut être aidant de consulter un professionnel spécialisé afin d'être accompagné et ainsi pouvoir faire face à vos difficultés. Vous trouverez ci-dessous les coordonnées d'un centre de soins en addictologie proche de chez vous, l'aide y est gratuite et confidentielle et se fait à travers des entretiens individuels auprès de psychologues et de travailleurs sociaux par exemple.

Si cette orientation ne devait pas vous convenir, ou si vous souhaitez être soutenu en l'attente d'un rendez-vous, n'hésitez pas à nous recontacter. Nous sommes joignables via la Chat (en bas à droite de la page d'accueil de notre site internet), ou par téléphone tous les jours de 8h à 2h (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

Csapa 37 Tours-Centre

26, rue de Richelieu
37000 TOURS

Tél : 02 47 47 91 91

Site web : www.chu-tours.fr/

Accueil du public : Lundi au vendredi de 10h à 16h30

Consultat° jeunes consommateurs : Consultations sur rendez-vous du lundi au vendredi. Consultations à la maison des adolescents sur demande.

Substitution : Délivrance des traitements de substitution pour les patients suivis.

Service mobile : le lundi et vendredi de 9h à 17h.

Secrétariat : Lundi, mardi, mercredi et vendredi de 10h à 12h30 et de 13h30 à 16h30 et le jeudi de 13h à 16h30

[Voir la fiche détaillée](#)